
Protokoll: 

 

Herr Hastenteufel (Amt 61) kündigt an, dass die genaue Fördersatzhöhe des Landeszuschusses bis zur 

Stadtratssitzung nachgeliefert werde. 

 


